

Asesinatos por bombas, asesinatos por hambre

Fuera los imperialistas de la OTAN de Libia

Mientras llega a su fin la primera parte de la aventura terrorista de la OTAN en Libia, crecen los muertos civiles a manos de los mercenarios de los países imperialistas. Léase “los rebeldes”.

La resolución 173 de la ONU fue un lindo *verso*, casi tan bueno como el de las *armas de destrucción masiva* que abrieron la puerta a la invasión de Irak. La resolución 173 prohibía el uso de tropas de tierra en Libia y sólo autorizaba acciones para proteger la población civil. Pues bien, agentes del SAS británico, la inteligencia francesa, la CIA, las fuerzas especiales de Qatar y mercenarios de todos colores fueron lanzados en paracaídas durante meses como operativos en tierra, planificando y entrenando a los “rebeldes”. Es decir que pese a lo que le pese a los defensores de la cruzada contra *Kaddafi*, no han sido las masas insurrectas las que tomaron Trípoli sino mercenarios imperialistas.

Ahora comienza otra historia, una historia que no se puede justificar con ningún argumento seudo revolucionario... La OTAN es una organización terrorista al servicio de las potencias imperialistas de occidente y no hay más vueltas que darle al tema. Y para el pueblo de las tribus libias comienza una era de mayor opresión aún y seguramente de resistencia para expulsar al invasor.

Los debates acerca del gobierno y el régimen del coronel Kaddafi deberían comenzar por tener en cuenta este contexto.

Solidaridad con el pueblo palestino y su Estado Nacional

Mientras los ojos del mundo se centran en el drama del pueblo libio, los servicios de inteligencia imperialistas buscan desviar las luchas democráticas de los procesos de transformación en Egipto, Túnez y otros países de la región. Al mismo tiempo en Palestina el Estado imperialista israelí busca boicotear y enturbiar el proceso -ya sin retorno- de reconocimiento por parte de la ONU a que el pueblo palestino tenga su Estado Nacional.

En tanto Irak, Afganistán y varios países africanos, siguen recibiendo el regalo de los marines imperialistas y sus bombas inteligentes que matan más civiles que soldados opositores.

El hambre mata, los capitalistas acrecientan sus ganancias

Pero no sólo con bombas mata el imperialismo. Las muertes por hambre en varios países de África, que en estos días llegan a las tapas de los medios de comunicación con el caso de Somalia, es otra forma de genocidio capitalista. El alza del precio de las

materias primas –entre ellas las agrícolas- deja a millones de personas fuera de la posibilidad de alimentarse. En las ecuaciones de los codiciosos buitres de Wall Street, empeñados en hacer negocios con las acciones a futuro de las materias primas, no entran las necesidades de los seres humanos más pobres. En realidad no entran las necesidades de ningún ser humano, excepto las propias.

Fuera las tropas imperialistas de la MINUSTAH de Haití

El capitalismo en crisis pone sobre la mesa con mayor crudeza que nunca su verdadera cara y las metrópolis imperialistas arrastran detrás de sí a los países de la periferia. A algunos como peones de satrapías y a otros para destruirlos. En América Latina lo estamos viendo cada día, y, si hay un ejemplo que produce vergüenza es el de Haití. Allí nuestro país y otros de Suramérica intervienen como fuerza de ocupación imperialista bajo el paraguas de las Naciones Unidas con el pomposo nombre de MINUSTAH. En la práctica es una fuerza de *pacificación colonial* al servicio de los yanquis. Flaco favor, le hacen los gobiernos suramericanos al país que fue el primero en independizarse en nuestro continente.

Pero la resistencia de los pueblos crece

A lo largo y ancho del planeta, descoordinados y todavía atendiendo a sus propias realidades nacionales los pueblos resisten y buscan superar la crisis capitalistas.

La resistencia en iraquí, los pueblos del magreb y medio oriente en busca de sus revoluciones democráticas, los pueblos indignados de Europa, los trabajadores y jóvenes que resisten a los ajustes que buscan salvar a los capitalistas, las luchas sindicales que comienzan a existir en Estados Unidos en respuesta a los ajustes, son algunas muestras.

En América Latina, los pueblos y los países del ALBA buscan transformar el capitalismo de raíz. Y en ese camino están ahora los estudiantes chilenos y su clase obrera. Los jóvenes chilenos enfrentando al adalid del neoliberalismo son un ejemplo y una luz para todos los jóvenes del continente. Ejemplo de determinación en la lucha, pero fundamentalmente de unidad en ella.

Ese es el camino de nuestros héroes, y en ese camino deberemos persistir hasta la victoria final.

iii Fuera los imperialistas de Libia!!!

iii Por un Estado palestino libre e independiente dentro de las fronteras de 1967!!!

iii Fuera las tropas imperialistas de Haití!!! Ninguna condecoración, ni reconocimiento a los militares argentinos que participan en la MINUSTAH!!!

iii Viva la lucha de los estudiantes chilenos!!!

iii Viva la lucha de los pueblos del mundo contra el imperialismo!!!

